

PROYECTO DE RESOLUCIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN
RESUELVE

Declarar de Interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación el Campus de Entrenamiento de la Selección Nacional de Judo, que se llevó a cabo en las instalaciones del Centro de Alto Rendimiento Deportivo (CePARD) de la ciudad de Posadas, del 20 al 23 de junio de 2024, el cual contó con la participación de la Campeona Olímpica de Judo Paula Belén Pareto.

YAMILA LISETTE RUIZ
DIPUTADA NACIONAL

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La campeona Olímpica de Judo y candidata a integrar la Comisión de Atletas del Comité Olímpico Internacional (COI), Paula Belén Pareto, participó como disertante instructora del Campus de Entrenamiento de la Selección Argentina de Judo, que inició el jueves 20 y culminó el domingo 23 de junio del corriente año.

El campus de entrenamiento que se llevó a cabo en el Centro de Alto Rendimiento Deportivo (CePARD) de la ciudad de Posadas, contó con la participación de alrededor de 60 judocas de la categoría cadetes (15 a 17 años), quienes asistieron desde 16 provincias. Entre ellos, se encontraron tres representantes misioneros: Constanza Núñez, Andrea Colque y Brian Zevallos, quienes fueron seleccionados en base a sus resultados en competencias establecidas por la Confederación Argentina de Judo.

Durante la jornada del sábado 22, se llevó a cabo una serie de entrenamientos y un encuentro de escuelas de judo, el cual estuvo destinado a atletas judocas federados de 8 a 14 años. La actividad se organizó en conmemoración del Día Olímpico, el cual se celebra mundialmente cada 23 de junio con el objeto de promover los valores olímpicos de excelencia, amistad y respeto.

Sin dudas, la gran atracción del campus de entrenamiento fue la presencia de Paula Pareto, medallista olímpica y miembro del cuerpo técnico del Programa Desarrollo de Alto Rendimiento (DAR) del Ente Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (ENARD) y de la Confederación Argentina de Judo (CAJ). La popularmente conocida como "Peque" Pareto, es la mejor judoca argentina de la historia y considerada una de las mejores deportistas nacionales de todos los tiempos. Es la primera mujer en ganar una medalla dorada para Argentina ganando un lugar de privilegio entre las leyendas del deporte nacional.

"La Peque" participó en cuatro Juegos Olímpicos en la categoría hasta 48 kg: en Beijing 2008 ganó la medalla de bronce; en Londres 2012 obtuvo el Diploma Olímpico por su quinto puesto; se consagró campeona olímpica en Río 2016 y puso fin a su exitosa carrera deportiva con un séptimo puesto en Tokio 2020.

Además, en la Ceremonia de Apertura de los Juegos Olímpicos Pekín Tokio 2020 se convirtió en la primera argentina en portar la bandera olímpica en representación del continente americano. En 2015 se consagró campeona del mundo en Astana, Kazajistán. Como si esto fuera poco, fue galardonada con el Premio Olimpia de oro a la mejor deportista del año 2015, el Olimpia de plata en 2019 y 2021, recibió el Konex de Platino a la deportista destacada de la década 2000-2010 y el Premio Community Hero 2019-2020, otorgado por la Federación Internacional de Judo.

Además de su exitosa carrera deportiva, en el año 2014 se recibió de médica en la Universidad de Buenos Aires y durante la pandemia realizó su residencia en el Hospital Central de San Isidro como traumatóloga.

Es importante destacar que la participación de la "Peque" Pareto, junto a los entrenadores Gastón Sanzeri, Oritia González y Ayelén Elizeche, fue una gran motivación y experiencia para los jóvenes que se preparan en Misiones. Tal es así que, haber podido

llevar a cabo este campus de entrenamiento en Misiones es una muestra de la calidad de infraestructura deportiva y la capacidad organizativa de la provincia, la cual cuenta con el Centro de Alto Rendimiento Deportivo (CePARD). El evento no sólo pone en la agenda nacional del judo a la provincia, sino que también sirve como incentivo y oportunidad para los deportistas misioneros y de la región.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente Proyecto de Resolución.

Fuentes:

<https://www.coarg.org.ar/component/k2/item/13825-paula-pareto#:~:text=Fue%20galardonada%20con%20el%20Premio,la%20Federaci%C3%B3n%20Internacional%20de%20Judo.>

<https://comunicacion.misiones.gob.ar/la-seleccion-nacional-de-judo-entrena-en-misiones-con-la-medallista-olimpica-paula-pareto/>

YAMILA LISETTE RUIZ

DIPUTADA NACIONAL